



Ira vecinal y poblada en Cañuelas tras el asesinato de dos hermanos(/informacion-gral/Ira-vecinal-y-poblada-en-Caueles-tras-el-asesinato-de-dos-hermanos-20120702-0063.html)



Un estudio revela que avistar ovnis despierta el apetito sexual(/informacion-gral/Un-estudio-revela-que-avistar-ovnis-despierta-el-apetito-sexual-20120702-0053.html)



Perdió el embarazo la mujer baleada en Ciudad Evita(/informacion-gral/Perdio-el-embarazo-la-mujer-baleada-en-Ciudad-Evita-20120702-0044.html)

Avanzada »(/busqueda_avanzada.html)
Especialistas destacan que ahora el enfermo dejó de ser considerado un incapaz por la ley

Código Civil: paradigma nuevo en salud mental(/informacion-gral/Codigo-Civil-paradigma-nuevo-en-salud-mental-20120702-0011.html)

Viernes, 29 de junio de 2012 16:23 | Informacion General(/secciones/informacion-gral.html)

Un estudio reveló que las mujeres y los hombres experimentan las mismas fantasías sexuales

Un relevamiento de las costumbres sexuales de las parejas heterosexuales demostró que la imaginación masculina y la femenina se enfocan de igual modo en los aspectos íntimos de sus relaciones.



Tom Cruise y Nicole Kidman exploran las fantasías de una pareja en el filme "Ojos bien cerrados".

las notas mas leídas

1. Central: La dirigencia debe armar un nuevo plantel para lo que viene(/ovacion/Central-La-dirigencia-debe-armar-un-nuevo-plantel-para-lo-que-viene-20120703-0027.html)
2. El escenario cambió y se maneja la chance de la continuidad del DT(/ed_impresa/2012/7/edicion_1336/conten)
3. "Trezeguet vino por menos plata que el Chori y Cavenaghi"(/ovacion/Trezeguet-vino-por-menos-plata-que-el-Chori-y-Cavenaghi-20120702-0065.html)
4. Investigarán supuestos abusos sexuales en la escuela de policías(/la-ciudad/Investigaran-supuestos-abusos-sexuales-en-la-escuela-de-policias-20120703-0014.html)
5. En San Juan sufrieron hasta el final(/ed_impresa/2012/7/edicion_1336/conten)

Según este estudio, dado hoy a conocer por la institución académica, los hombres tienen más fantasías sexuales (positivas y negativas) que las mujeres, lo que confirmaría, a juicio de los investigadores, la vieja creencia de que "ellos piensan más en el sexo que ellas".

Para llevar a cabo esta investigación sus autores trabajaron con una muestra formada por 2.250 españoles (49,6 por ciento hombres y 50,4 por ciento mujeres), con edades comprendidas entre 18 y 73 años y que mantenían una relación de pareja heterosexual de al menos seis meses.

Los científicos obtuvieron la información a través de una encuesta recogida de modo incidental, para lo que contaron con la participación de institutos provinciales de educación permanente de varias ciudades andaluzas, centros de educación de adultos, talleres de empleo, la Biblioteca Pública Municipal de Granada y varias facultades de la Universidad de Granada y Complutense de Madrid.

Los resultados obtenidos indican que casi el cien por ciento de hombres y mujeres ha experimentado alguna fantasía sexual de modo placentero y agradable a lo largo de su vida, y en torno el 80 por ciento de la muestra encuestada informa haber experimentado, al menos, una fantasía sexual de forma negativa o desagradable en algún momento.

Donde sí se dan diferencias es cuando se compara la frecuencia con que se tienen determinadas fantasías en ambos sexos.

En concreto, los científicos observaron que las mujeres experimentan de modo agradable, con mayor frecuencia que los hombres, fantasías de tipo íntimo y romántico algunas veces al mes.

Sin embargo, los hombres piensan con mayor frecuencia que ellas en actividades exploratorias, relacionadas con sexo en grupo o búsqueda de nuevas sensaciones, como "Ser promiscuo", "Intercambio de parejas" o "Participar en una orgía".

La frecuencia de esta fantasía va desde "alguna vez en la vida" a "alguna vez al año", según el estudio relevado por la casa de altos estudios.

Las fantasías sexuales que son experimentadas de un modo más desagradable o no placentero son las relacionadas con temas de sumisión sexual.

En concreto, las mujeres piensan alguna vez en la vida, de modo más frecuente que los hombres, en "Ser presionada a mantener relaciones sexuales".

Los hombres, sin embargo, tienen el pensamiento de participar en actividades homosexuales con una connotación negativa de modo más frecuente que las mujeres.

Los resultados se publicarán en otoño en la revista Anales de Psicología.

Más información de Información General(/secciones/informaciongral.html)

Dejá tu comentario

COMENTAR

Hacé clic acá para ingresar y poder comentar

Enviar

Comentarios (2)

logrox1 | 30/06/2012 | 01:31

¡Te estas perdiendo al juego que esta haciendo furor! Ya hay cerca de 25.000 argentinos y creciendo. Ahora te necesitamos porque estamos en guerra con casi toda sudamerica.El mejor juego de todos desde navegador web <http://bit.ly/IHXeI9>

BRUSTER | 29/06/2012 | 18:14

¡Te estas perdiendo al huevo que esta haciendo olor! Ya hay merca de 25.000 pelotudos y vendiendo. Ahora te necesitamos porque estamos con grela en casi toda la galaxia.El mejor juego de trolol desde hinchador huev <http://actkk.pt/0303456>

[anterior](#) | 1 | [siguiente](#)

encuestas

(/encuestas.html)

¿Cree que la legislatura provincial aprobará la reforma impositiva?

SI

NO

Resultados